

Impulsando el deporte en Coclé se inaugura el Segundo Torneo de Beisbol Infantil copa Cobre Panamá

Fecha de publicación: 7 de febrero del 2020



Celebrando 10 años de desarrollo comunitario

COCLE, 7 de febrero de 2020 – Celebrando 10 años de desarrollo comunitario Cobre Panamá inauguró la segunda versión de su torneo infantil de béisbol con unos noventa niños de 4 comunidades vecinas de Cobre Panamá marcharon para iniciar la Copa Cobre Panamá que se jugará en Penonomé y La Pintada.

Por segundo año la liga está compuesta por seis equipos de Coclesito, La Pintada, Penonomé, Cañaveral y Coclé, y estarán jugando los sábados en las diferentes sedes. Los uniformes, equipo, refrigerios y transportes son patrocinados por Cobre Panamá.

“Estamos contentos de poder colaborar con nuestras comunidades vecinas impulsando el deporte con nuestros niños, inculcándoles el desarrollo de actividades deportivas lo cual les da disciplina, responsabilidad y les enseña sobre la importancia del trabajo en equipo, destacó Keith Green, Gerente de país de Cobre Panamá, quien añadió que “patrocinar este tipo de eventos es parte de nuestros 10 años de desarrollo comunitario, un compromiso para nuestra empresa”.

El partido inaugural se realizó en el estado de La Pintada con el juego entre los equipos de La Pintada vs Penonomé, donde también se contó con la presencia del Vice Gobernador de Coclé Isaac Quiroz, el Representante de la Pintada Kirit Bactah, el representante de Piedras Gordas Joel González y el Director Provincial de Pan Deportes en Coclé, el profesor Martín Debanda

